

MOCIÓN QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE “NUEVA ROTONDA EN AVENIDA DEL CANTÓN Y ADECUACIÓN DE LAS GLORIETAS PARTIDAS”

La esperada apertura de la avenida del Cantón ha puesto de manifiesto la necesidad de una nueva rotonda que sirva a la salida del estadio municipal Cartagonova y de la zona de la Conciliación para dinamizar el tráfico en ambos sentidos.

También ha quedado demostrada la obsolescencia de las glorietas partidas con que ha abierto el vial que deberían ser sustituidas por rotondas.

Por lo expuesto el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

El Pleno insta al Gobierno Local a que construya, preferiblemente requiriendo a la urbanizadora estas actuaciones, una nueva rotonda en la zona señalada, así como proceda a la adecuación de las glorietas para mejorar el tráfico en esta vía.

En Cartagena, a 21 de octubre de 2021.

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA–PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA